

WNI

Kodam III/Slw Jalin Sinergitas Dengan PLN Indonesia Power

Suhendi - BANTEN.WNI.OR.ID

Mar 2, 2023 - 11:48



CILEGON - Kasdam III/Slw Brigjen TNI Agus Saepul, S.Sos., M.M., mewakili Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke PT. PLN Indonesia power Suralaya, Jl. Suralaya No. 21 Kel. Suralaya, Kec. Pulomerak Kota Cilegon, Banten, Rabu (01/03/2023).



Kunjungan kerja tersebut dalam rangka meningkatkan Sinergitas Kodam III/Slw dengan PT. PLN Indonesia Power sekaligus peresmian sumur komunal dan pemberian bansos.

Demikian disampaikan Kapendam III/Siliwangi Letkol Inf Adhe Hansen kepada awak media di Media Center Kodam III/Siliwangi Jl. Aceh No.69 Kota Bandung Jabar, Kamis (02/03/2023).

Lanjut dikatakannya, Kasdam III/Siliwangi dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada management Indonesia power yang telah menerima rombongan. Kerja sama antara PLN dengan Kodam III/Siliwangi harus tetap terjalin dan terjaga.

“Indonesia Power dengan pengabdianya yang panjang, sudah banyak berkontribusi kepada masyarakat. Betapa pentingnya aliran listrik sebagai sarana untuk mencerdaskan bangsa. Sehingga Indonesia Power merupakan obyek vital yang harus kami bantu dalam menjaga stabilitas keamanannya,” ucap Kasdam.

Pada kesempatan tersebut, Direktur Operasi Pembangkit Batubara Rachmad Handoko menyampaikan, bahwa Indonesia Power adalah pembangkit listrik central dan pembangkit listrik di Cilegon yang menggunakan bahan bakar batubara yang dikelola oleh PT. Indonesia Power yang sekarang nama depannya menggunakan PLN, menjadi “PLN Indonesia Power”.

“Pembangkit listrik ini merupakan aset negara, merupakan pemasok listrik terbesar untuk wilayah Jawa, Madura dan Bali. Indonesia Power Suralaya mengelola aset negara yang menghasilkan 4000 MGW, salah satu pusat penghasil listrik terbesar ada di Banten ini,” jelas Direktur Operasi.

Selanjutnya, Kasdam meresmikan Sumur Komunal di lingkungan Cubul Suralaya

serta memberikan bantuan sosial paket sembako kepada warga sekitar PT. PLN Indonesia Power Suralaya PGU.

“Ini adalah wujud kepedulian dan tanggung jawab terhadap warga masyarakat sekitar sebagaimana yang ditegaskan oleh Bapak Kasad dan Bapak Pangdam III/Siliwangi, bahwa TNI harus selalu berada di tengah-tengah rakyat dan membantu mengatasi setiap kesulitan sekecil apapun kesulitan tersebut,” pungkas Kasdam.

Turut hadir, Irdam, Kapoksahli, Danrem 064/MY, Danrindam, para Asisten, para Kabalakdam, Pa LO TNI-AL, LO TNI-AU Irutum, Irutben dan Dandim 0618/Kota Bandung. (Pendam III/Siliwangi)